À Lamballe, la Bruno Cornillet remet un don de 3 200 € à deux associations



Bruno Cornillet en compagnie des organisateurs et des associations bénéficiaires.

L'APF France handicap et Leucémie Espoir 22 ont reçu deux chèques de la part des organisateurs de la course cycliste caritative la Bruno Cornillet, à Lamballe.

La réception organisée par l'association Lamballe Atout Cœur était placée sous le signe de la générosité, ce vendredi 4 novembre, à la maison du vélo de Lamballe-Armor. En effet, à la suite à la randonnée cycliste « La Bruno Cornillet », le comité d'organisation a remis deux chèques de 1 600 € à deux associations : l'APF France handicap et Leucémie Espoir 22.

Lors de son intervention, Guillaume Bellec a précisé que l'aide apportée sera consacrée à l'accessibilité, qui est l'objectif prioritaire de l'APF France handicap. Quant à Michel Lopin, pour Leucémie Espoir, il a rappelé l'importance de communiquer sur l'utilisation des dons reçus par son association. « Pour les services de pédiatrie, cette somme va servir à l'achat de jeux, livres et matériel, afin d'améliorer le quotidien des enfants hospitalisés ».

Bruno Cornillet entre dans le bureau

Malgré la stagnation du nombre de participants en 2022, au nombre de 360, les coprésidents Denis Rault et Pierrick Tefany restent optimistes pour 2023. « Compte tenu de la difficulté à mobiliser les cyclos, plusieurs pistes sont à l'étude avec notamment l'amélioration des moyens de communication au-delà du territoire ». Le champion cycliste Bruno Cornillet, parrain de l'évènement, fait également son entrée au conseil d'administration de Lamballe Atout Cœur, qui a versé 444 784 € aux associations depuis 1993.

Enfin, force est de constater que les rassemblements de ce type ont fondu comme neige au soleil ces dernières années : seuls <u>la Pierre-Le Bigaut à Callac</u> et la Bruno Cornillet à Lamballe ont survécu à la crise sanitaire et financière.